# ASTILLA E EPORTIVA

Número 469

ovación.

s orejas

una oreja

último.

ue asistic

contusión

Sevillano

la región

ico reserv

DE CALAT

CALATI

(Cifra). -

s Herman

tó dificu

o", único

con vuel

ado en e

y rabo

ercedo y

ROS, off

uelva, 8

1.564.

7. Ref.

FICIN

Ref. 1.5

ón Ideal.

R. Román 2. Ref. CTOR co

1.685.

ARIO

URA, Pel Iarqués de Lef. 1,656.

A para Mariano

orde, 5. I

brica bel es. Here lo. Cami

DIZA de

Suplemento de LIBERTAD

13 de marzo de 1967

Pudo y debió ganar el Valladolid, pero le faltó decisión y le sobró conformismo

El Burgos, resignado y sin fuerza, aceptó el reparto de puntos, como mal menor

Miles de seguidores vallisoletanos acompañaron al equipo en este desplazamiento



RA OCASION DE GOL. — A la salida de un corner, Trallero remató y el rechace de la defens fue a Morollón, que disparó alto. Fue una buena ocasión de gol.

¿Quién ha dicho que en Valla-lid no hay afición futbolistica?

TEMPERATURA IDEAL Con frío y calor

EL MEJOR

LA NOVEDAD



dado muestras de hallarse a punto en los entrenamientos, y ayer, jugando en una zona que no es la suya habitual, fue uno de los más distinguidos sobre el campo. Suyo fue el juego de más calidad y su primer tiempo fue impeca-Acusó desfondamiento en los últimos veinte minutos, pero así y todo cumplió, luchando. Se ha ganado un puesto en el equipo, y así lo reconoció el ent enador en los vestuaries. Y es lógico

POLLO INFRA GRILL ASADO AL MOMENTO

> Establecimiento con aire acondicionado

PARA SU BODA. BANQUETE, FIESTAS

cos equipos de España. ¿Cuántos vallisoletanos había ayer en Burgos? ¿Dos mil? ¿Tres mil? No es fácil el cálculo, pero al regreso, Santiago Gallego, buen aficionado las estadísticas, llevaba contados, crando aún faltaban bastantes kilometros para entrar en la provincia vallisoletana, cerca del cente-nar de turismos, superados por la pericia y velocidad de Marcelino, npestro chôfer.

Y lo curioso del caso es que to-dos esos vallisoletanos se pasaron por taquilla, deparando a los entusiastas dirigentes del Burgos una satisfacción "a priori" que ni el amargor del punto perdido les hizo olvidar. "¡Vaya entradón que nos ha dado el Valladolid...! Con tal de que luego no pase la factura." Y pudo pasarla, desde luego. El encuentro —uno de los partidos mán sosos que hemos presenciado en lo que va de temporada- acabó con unas tablas que en honor a la ver-dad pueden estimarse como justas y que ni burgaleses ni vallisoletanos desdeñaron. Dentro del tono

callisoletanos, pero ayer se vieron de garra e interés con que se han claramente superados, no sólo en producido sobre el campo. tecnica, sino también en fuerza v

Elche Sabadell Sevilla-Barcelona Español-Córdoba Granada - Valencia Zaragoza-Coruña Pontevedra-At. Madrid. R. Madrid-At. Bilbao .. C. Sotelo-Santander... Ferrol - Oviedo ...... Osasuna-Celta Indauchu-R. Sociedad. Lérida-At, de Ceuta . Levante - Murcia Mallorca Castellón

Na X 异异 X 异异 X 主并 X 恶并 X 弄声 X

Para el domingo, los vallisoletanos que gustan de solazarse tras una semana de trabajo, tienen planteada una disyuntiva. ¿Fútbol o toros? Que toros y fútbol no son compatibles, no vamos a descubrirlo nosotros ahora, pues de sobra es sabido. Concretamente en nuestra ciudad, hay una importante masa de aficionados que satisfacen en invierno su ape tencia de fútbol y a partir de la primavera ocupan con asiduidad su abono en el coso taurino. Y cuando se han planteado problemas por coincidencia de uno y otro espectáculo, la cortés elegancia y comprensión ha presidido las amistosas negociaciones, llegando siempre a la solución más conve-

¿Por qué, entonces, esa coincidencia del domingo? ¿Por qué hacerse daño, económicamente, los organizadores del festival taurino y el club blanquivioleta? No cabe, tampoco, el celebrar alguno de los espectáculos por la mañana, por que a esa hora los vallisoletanos tienen otra cita mucho más importante y trascendente: la procesión de las Palmas. En cuanto al Real Valladolid-jy encima con jornada "gravosa" para sus socios!- no tiene opción a cambiar la fecha de su encuentro liguero. Cuesta trabajo admitir que ésto no lo hayan tenido en cuenta los organizadores del festival, que st en principio - cuando ya tenian cedida la tarde de ayer, domingo-no tuvieron inconveniente en aplazar la celebración del festejo taurino, bien podían haber escogido una fecha sin competencia posible.

Tal como están las cosas, no sahemos quién de los dos saldrá más perjudicado, si el club o el centro benéfico para quien irán los fondos del festival, pero es indudable que ambos se perjudicarán. Y ésto es lo lamentable..

Apartamentos renta en todas las playas españolas MARQUE ESTE TELEFONO

221675 ... Y CEREZO YUSTE LE AYUDARA A RESOLVER SU VERANEO EN UN INSTANTE

un partido de fútbol dominó el los peligros nacían de imprevi o juego del adversario. El cómo ha



POR LA APATIA DE SUS JUGADORES

# Después de ir ganando, el Europa empató con el Juventud de Burgos

Molpeceres desperdició un penalty en el segundo tiempo

Parecía el partido encarrilado y el publico disculpaba un poco el futbol deslavazado de los locales, porque también en el simultáneo nos llegaban noticios de que e Real Valladolid se adelantaba a Burgos en el campo del Plantio.

Habia marcado en el minuto treinta y cinco el extremo Nacho -pocos minutos después de haber reaparecido con probable fractura de la nariz- el primer tanto euro peista al cabeccar un corner saca do por Molpeceres.

Antes -ya lo hemos apuntado-Nacho había tenido que ser retirado al vestuario con el rostro sangrante, como consecuencia de un encontronazo con un defensor burgalés: para volver al campo a dar -pese a la importancia de su lesion- un bello ejemplo de honradez a sus abúlicos compañeros. Poco antes de que concluyera la orimera parte, Lorenzo escapaba la vigilancia de la defensa y aprovechaba un gran pase de Moleceres y la actitud remisa del por-



EL QUE ABRIO EL MARCADOR.-Se cumplian treinta y cinco minutos, cuando Nacho -ya lesionado en la nariz- remató un saque de esquina, botado por Molpeceres, lejos del alcance del meta forastero. Eta el primer tanto vallisoletano.

tero en la salida, para marcar con habilidad el segundo tanto valliso-

Aun sin jugar bien, el Europa demostraba mayor poder ofensiyo a a hora de la verdad. El Juventud replicaba débilmente en algunos

(Pasa a la página once)



NACHO, VOLUNTARIOSO.—El extremo europeista, pese a su dolorosa lesión, fue el único que puso voluntad en su equipo. En el grabado le vemos ensayando el disparo a puerta.

### (0) acieportes bightell

### Marañón, el mejor de ayer y nuevo líder

Indiscutiblemente, el hombre más en forma actualmente en el Real Valladolid es su capitán, Pedro Marañón. Después de unos comienzos titubeantes Marchón ha logrado afirmarse en el puesto en el que la pasada campaña fue uno de los jugadores más regulares. Sin embargo, no sólo como

medio ha demostrado Marañón su calidad y rendimiento positi vo, sino que supliendo la ausen cia de Diaz realizó ayer en el centro de la zaga un partido sensacional. Su primer tiempo fue todo un curso de seguridad filmeza y colocación, y en :1 continuación, pese a que se vio desamparado, jamás perdió la cara al hombre-gol del Burgos

En el tanto del empate no tuvo ninguna culpa, y por tanto reconocidos sus cuantiosos métrae una vez más a su sección clases, recuerda que la clasificaque sirve para que se deshaga el cuádruple empate que existía en el primer puesto.

Por tanto, el trofeo de la "Casa del Buen Deportista" tiene un nuevo y único líder, cir cunstancia que imprime un mayor valor y emoción a la lucha por la consecución del mismo. "Deportes Basco", primera MOROLLON



casa comercial especializada en rito -- "Deportes Blasco" 'e artículos deportivos de todas de destacados. Esta es la cuarta, ción actual de su gran trofeo es

la siguiente:		
MARAÑON	4	puntos
ALONSO	3	"
MELO	3	"
AGUILAR	3	>>
DE LA CRUZ	2	**
JOSE LUIS	1	"
TEJEDOR	1	"
DIAZ	1	**
	-	-

# EMPATE EN EL PLANTIO ES BROMA

(Viene de la página anterior) podido escapársele el otro punto que vio perfectamente el magistral leses tampoco se vio limpio de fadel pitido final el Burgos había al-al Valladolid en ocasión tan propi-servicio de Trallero, por entre la llo. Hubo demasiada confianza en zado el brazo en señal de abandocia, es algo que todavia no nos hemos explicado; pero lo más incongruente es que, a pesar de lo anterior, el Valladolid no hizo méritos para ganar. O no supo.

cualquier confrontación, no basta

Luego habria más ocasiones; pe- Aguilar cubria en su estirada.

Ocurre que en fútbol, como en pies del delantero había tenido. mara la dirección lógica y que contienda.

zado el marcador; pero el extremo, el que lograron después los burga- sin agobios, porque bastante antes zaga, no precisó su remate, que fue el regate de García e indecisión en no, conformándose con un punto a estrellarse en el cuerpo de Payno Quique y, por último, el remate de que sabía no habría de disputarle cuando éste, en su desesperada sa Menchaca, en cabezazo muy poco el Valladolid. Y controlando con lida, ni tiempo para arrojarse a los ortodoxo, hizo que el balón no to facilidad la pelota éste, terminó la

Se ha jogrado un punto que qui



PUDO SER EL SEGUNDO. — Alonso, tras un colosal pase de Trallero, se plantó solo ante Payno, pero el balón quedó detenido por el cuerpo del guardameta.

Aver, al Valladolid —salvando las cosas porque los delanteros —salvo la sensación de que podría marcar que sea así. Y habra que decir que Zarrilla. El "líder" llegó al momento crucial del partido no solo con el marcador favorable, sino con tothat las circunstancias a su favor; pero le faltó el arranque o la inspiración para rematar al vencido, para sentenciar el resultado. Enences, el equipo que estaba en inferioridad numérica y en desventaja en el marcador, sacó fuerzas flaqueza y no sólo igualó la contienda, sino que mereció ganar. Por fortuna, el conjunto vallisoletano, colocado ahora en el lado epuesto, se encontró con un Burgos sin resorte alguno para reaccionar y con las fuerzas justas pa-ra igualar un partido que, tal como se plantearon las cosas, bien perdido tenía.

### Pudo bastar un tiempo Hector Martin, dias antes del finalizó con el solitario gol de Melo

encuentro, nos justificaba la alineación con estas palabras: "Crao Conformismo? que encerrarse en el área, pensando en mantener el cero a cero, es una equivocación, y creo que con nime de los colegas burgaleses es este equipo podemos marcar mas de que, efectivamente, el Valladode un gol al Burgos." Y pese a ju- lid se cobraba con creces los cuargar en contra de viento en la pri- tos que sus seguidores habian dejamera mitad, el Valladolid no adop- do en taquilla. Nosotros, sincerato ninguna precaución defensiva. mente, tampoco creiamos que se dad técnica que el adversario le tanderino Ventura Diaz. Marañón sobre Menchaca II v pudiera escapar la victoria. Se tra- había dejado esgrimir, sin resisten. García cerca de Azurmendi, y los taba, en definitiva, de gastar al cia seria, ni áspera —como temía- corredores clasificados en la pruecentro, Labernia y Melo, con Bo- en el supuesto de que su salida rrell y Alonso flexionando, y más marcase un signo distinto al quo adelante Trallero y Morollón. El había presidido la actuación local sistema era elástico y los hombres en los primeros cuarenta y cinco sa distendian con rapidez y buenos minutos. reflejos. Ninguno estaba descartado para el ataque y a los ocho minutos Quique daba pruebas de ello, con una impresionante galopada que le situaba en solitario ante Payno, El tiro del defensa -que pudo muy bien asegurar el remate, porque su ventaja era decisi va- saldria alto; pero esa jugada y las inteligentes aperturas de Tra. llero servian para empequeñecer aún más al Burgos, que veía cómo le dominaban en el centro del campo, y la facilidad con que los delanteros encarnados —el Valladolid vistió de rojo y azul— superaban sus líneas de cobertura... Y además flegó el gol, en un tiro lejano de Melo. Aquello pudo ser definitivo. Debió serlo. Alonso tuvo en sus botas el gol que pedria haber afian.

El piso que Vd. desea 8 IN RU FELIPE II guina a Leopoldo Cano) 3-4-5 habitaciones. Pisos terrazo. Puertas embero - Calefacción central.

Servicio.

 Carpintería metálica. - Acabado perfecto.

375.000 pesetas. LOCALES COMERCIALES
OFICINAS

CEREZO YUSTE

ALCALLERES, 1, 2.º Teléfono 221675

cian, aparte que a poco del gol Morollón optó por situarse en una posición de intermedio, con ánimo final del encuentro el Valladolid quizá de colaborar al dominio de acusó claros fallos posicionales, No su equipo en esa zona, aunque era habia entendimiento entre sus evidente que tal cosa se mantendria | hombres (Labernia, jugador anárde principio a fin, sin su concurso, y que, indudablemente, era mucha su zona, complicando el trabajo del más necesaria su presencia en el central y el lateral de su lado), y área adversaria. Por ésto, porque Borrell y Alonso no anduvieron muy acertados ni decididos en el remate y porque Trallero, extraordinario en la visión del juego, sin desperdiciar un solo balón, pera sin ese "sprint" fulminante quo hace falta en los últimos metros para llegar con ventaja y con muy poca colaboración además, poco podía hacer él solo frente a los dos

zagueros, siempre, el primer plazo

En el intermedio, la opinión unà-

Pero no fue así. El Burgos mos traba síntomas de enmienda sólo en un aspecto. Su entrenador había visto con qué tranquilidad se imponía el Valladolid en el centro del campo y dispuso, a la par que el adelantamiento de Sistiaga -que se haría más patente a partir de la lesión de Morollón-, un repliegue de Azurmendi, en anovo de Galilea v Samuel. Esto entorpecio los movimientos de Melo e hizo al Burgos adelantar algunos escalo nes. Con todo y pese a la frecuen cia con que el colegiado señalaba faltas en dirección a la meta de Aguilar, como éste se mostraba segurísimo y la zaga, con García ahora perfectamente acoplado, respondía bien, nadie pensaba en que pudiera variarse el resultado. A nosotros, particularmente, ha-

bia algo que nos preocupaba. El Valladolid, sin motivos serios que justificasen su actitud, abusaba más de la cuenta del patadón hacia adelante, en vez de tratar de ligar la jugada, avanzando con entendimiento y apoyo entre sus hombres, como había hecho en la primera mitad. No había obstáculo que vencer apenas, porque el Burgos, salvo Zamora -segurisimo y muy poco inquietado— hacía agua por todos los lados. Pero cada vez era más grande la zona cedida galantemente a los burgaleses y cada vez eran menos frecuentes las incursiones hacia el área burgalesa. Puede que con una mayor ven-

taja en el marcador ese repliegue nos hubiera parecido más acertado, Pudo lograrse esa ventaja a poco de reanudarse el juego en un córner rematado por Trallero, con re bote en la zaga que dejó el balón a los pies de Morollón, muy cerca de la puerta. Sobró prisa en el remate y faltó aplomo y la ocasión

se esfumó. Y hubo un conformismo absurdo, porque en ese plazo, con el aire a favor y el enemigo desconcertado, el Valladolid -ya que no lo había hecho antes- pudo asegurarse el partido.

### Sin enemigo apenas

Si el gol vallisoletano fue logrado gracias a un despiste de Payno,

haber jugado un poco, sólo un po- pudo ser mucho mejor...! co, porque entonces y ya hasta el quico donde los haya, jamás cubria para colmo, a los sesenta y cinco

Esto último, sin embargo, no puede aceptarse como disculpa, porque paradójicamente, fue entonces, ren queante y sin apenas facultades cuando Morollón jugó dos o tres balones francamente bien. Si vale como disculpa, no obstante, el desfondamiento evidente de Trallero en los últimos veinte minutos, pess a lo cual el rubio jugador cumplía pero no descollaba.

minutos caía lesionado Morollón.

Se llegó al final con un botin menguado, aunque precioso, gracia. a la poca entidad del equipo de en- mo «XXVII subida a Arrate». frente. Un conjunto con muy pocas individualidades -ayer solamente tencia de público, se disputó ayer para la escalada. Zamora y Azurmendi-, sin moral la segunda prueba de la subida a La clasificación de la segunda y con las fuerzas muy justas. Al Arrate, especialidad contra reloj, parte de la «XXVII Edición de la socaire de una evidente superiori- en la que venció el corredor san- subida a Arrate» --prueba contra mos- el Valladolid pudo jugar un ba en línea disputada el sábado sencillo contraataque y venirse a Las salidas se han efectuado en orcasa con los dos puntos. Pero le den inverso a la clasificación ante faltaron arrestos e inspiración o rior y con intérvalos de un minu quizá le sobró conformismo. Es ela- to. El primero en salir fue el fran ro que se defiende mejor que se cés Pierre Rafnou, que en la cima tre las pruebas del sábado y la de ataca, y por eso los hombres que en de Arrate fue alcanzado por el se- ayer, la clasificación general ha el centro del campo luchaban con gundo en la salida, Heintz Kunde. quedado establecida de la siguienempeño todos los balones, a la hora de ir a los reductos del enemigo flaqueaban más de la cuenta.

En resumen, que al final se llegó un minuto después de Angelino So-

ser mejor; hay que demostrarlo, ro tan clara ninguna, entre otras | Tras su gol, el Burgos llegó a dar zá suponga la tranquilidad. Puede debidas distancias— le ha pasado Trallero— amagaban más que ha algún tanto más. Pudo hacerlo de el viaje no fue en balde. ¡Pere algo muy parecido a lo que le ocucian, aparte que a poco del gol Mo haber jugado un poco, sólo un popudo ser mucho mejor...!

J. L. PARRA

# Régimen vegetarians

soletano» en Burgos. Hacia buen tal... dia, el viaje era cortito y el Valladolid necesitaba del jugador «número 12» por eso de que la promoción está, justito, a la vuelta de res.

la esquina. Así que baciendo el bien, sin mi- ha hecho nada de nada, para lle rar a quién, en el campo del Bur- varse nada de nada. gos nos presentamos, acomodamos

Salió Pastrana, el Burgos y el Valladolid. Y cuando entraron Pastra- precipitación y a que los conse na, el Burgos y el Valladolid... y jos que dí a mis jugadores les en traron por el pabellón auricular iz

-¡Venga esa «mana», Pastrana. --¿Le ha gustado mi «pitaje»...? --¡Hombre!, el publico le ha chi llado un «poquín», pero creo que ha estado en su punto...

-En mi punto y en mi coma Empezamos a la hota en punto, -¿Pecó usted de «anticaseris-

-Si alguna vez pece de algo, es vista...? de caserismo, espectador mío. No salgo del hogar, ni a tiros.

-¿Del suyo o del «del produc torm...

-¿Cómo...?

-¿Es usted casado? -Si, para servirle.

senora?

-¿Conoce a algún casado qua «pite» en casa...? Y salimos pitando, para poner

nes al habla con Murueta, el cariacontecido «míster» del Burgos... -No somos nadie, señor Murue-

-Y mis jugadores, bastante menos que los demás. - Está tan descontento...

-Más que unas castañuelas, pero descompuestas. Hemos jugado mal y la media ha fallado, que ha sido de un gol porque ellos también un ascorro. de un gol porque ellos también cuentan. Y como ellos cuentan,

NUEVA REVELACION EN LA ESCALADA

Castelló, ganador absoluto

de la subida a Arrate

mento del joven corredor levanti-

el reloj— ha sido la siguiente.

-E. Castelló (Ferrys), 19-32.

S. López (Karpy), 19-51.

1.—Eduardo Castelló, 38-37

3.—Domingo Fullana, 39-28.

5.—Saturnino Lopez, 39-41.

7.—Joaquín Galera, 39-47,

9.—Eusebio Velez, 40-05.

10.—Angelino Soler, 40-06.

8.—Francisco Gabica, 40-01

11.—Francisco Granell, 40-30.

12.—Jose Pérez Francés, 40-44

13.—Enrique Cifuentes, 40-58.

Media hora antes de la prueba de

profesionales se disputó la prueba

internacional de aficionados sobre

el mismo itinerario de 7,700 kiló-

metros. Han participado cuarenta

siete corredores, habiéndose cla-

La clasificación oficial es la si-

6.—José Gómez Lucas (vencedor

del año pasado), 21-00.

WOLFSHOHL, SIGUE DE LIDER

EN LA PARIS-NIZA

MARIGNANE (Francia). (Alfil).

su llegada a Bollene-Marignae (172

Clasificación oficial de la quinta

etapa de la carrera París-Niza, a

1.-Desvages (Francia), 4-04-04.

8.-Van Ryckegem (Bélgica), to-

Siguen todos los demás corredo

es, en el mismo tiempo, a excep

ción de Lelangue (Bélgica), Blanc

(Suiza), Matignon (Francia) y Ley-

MARIGNANE. (Alfil).—Clasifica-

ción general de la carrera ciclista

París-Niza, tras su quinta etapa:

1.-Welfshohl, 21-36-43.

4.-De Boever, 21-36-49.

5.-Van Looy, 21-37-22.

-Simpson, id.

3.—Guyot, id.

6.-Aimar, id

den (Holanda), en 4-04-51, seguidos

de Vranckem (Belgica), 4-06-03.

2.-Janssen (Holanda).

3.--Reybroeck (Bélgica).

5.—Huysmann (Bélgica).

6.—Stevens (Bélgica).

7.-Van Schil (Bélgica).

dos mismo tiempo.

4.—Durante (Italia).

1.—Félix Iturriaga, 20 m., 27 s.

2.—Luis Abilleira, 20-28.

5.—Gonzalo Aja, 20-59.

3.—Andrés Quintana, 20-38.

4.—Agustín Jiménez, 20-57.

14.--Manuel Manzano, 41-19.

15.-Julio Jiménez, 41-21.

sificado todos ellos.

kilómetros):

6.—Domingo Fernández, 39-42.

2.—Ventura Diaz, 39-03.

4.—Mariano Diaz, 39-38.

4.-D. Fullana (Karpy), 19-52.

-D. Fernández (Karpy), 20-00.

Hecho el cómputo de tiempos en

nutos, 13 segundos.

BILBAO. (Alfil).-El corredor le ler. Y sin embargo, Castelló ha es-

vantino, Eduardo Castelló, se ha tado a punto de alcanzar a Ange-proclamado, vencedor absoluto de lino Soler en la misma meta de la

la prueba internacional de ciclis- cima, lo que demuestra el gran mo

En Eibar, con una enorme asis- no y sus extraordinarias facultades

Tomaron la salida los veintisiete | 1.—Ventura Díaz (Ferrys), 19 mi-

-- Cómo ...?

-En una palabra, que nos lleva mos un punto con todos los hono

-De eso, nada. El Valladolid no

-Cúlpelo a la deficiencia, a la quierdo y les salieron por el pabellón auricular derecho.

-¿Se saivarán...?

-- No que decir tiene que reza mos todo lo que podemos, pero Y no sin decirle que más está luchando Ana Andersson para cobrat la herencia, cogimos a Torini y er voz muy baja le espetamos. - Podemos "dedicar" la entre-

-Pues se la dedicamos al espía que nos estará espiando y a la Guardia Civil, que le estará bus-

-Hoy es igual. Acabamos de llevarnos un punto y de ingresarle -¿Quien pita en casa, usted o su en nuestra cuenta corriente. Así

-¿Buen partido?

-Yo diría que sí.

-Nosotros diríamos que no... -Bueno, hay que tener en cuenta que desde mi punto de vista, que es el de usted, intenté resolver la papeleta de examen atacando, sin importanme un pimiento ni una berenjena por lo que pudiera ocurrir.

-Siga con el plan vegetariano. -Y ocurrió que no hubo más

mundo e incluso cuenta el espía de ahí que muchas veces no sal la cuenta como se había contad

-¿Qué pasó en el segund -La lesión de Morollón lesion

nuestros intereses. Pudieron entre más goles, pero...

-¿Goles burgalleses...? -No lo creo. Peligro no vi po ninguna parte.

-¿Contento entonces? -Muy mucho, como se dice ah ra. El punto conseguido es de i

talisima importancia para nue vitalísima permanencia en Segu -¿Mandaremos los negativos la porra?

-A la porra y al pito. No taría más. Y como está clarísimo que este mundo traidor nada es dad ni es mentira y que todo según el color del cristal con se mira", empezamos a pensar

CRO

lencia, 2.

Claramunt.

guel, impa

te disparo

de sus ad

imparablen

siempre, p

v hasta be

fue la fign

Aline

Granad

Valer

Arbit

Goles

3-0.-

3-1.—

3-2:-

Un p

EA C

ZARAC

Zarago

Deport

Arbitro

GOLES

2-0, vei

3-0, cu

3-1, cir. lando pena

4-1, cin

5-1, se

Al Zar

MADR

bao, 0, Alir

Santos det

po y una

de los veir

ros, recogi

escapa a

tra con un

goza, 5; D

Marcelino

y nos vinimos tan contentos JESUS CEREZO YUSTE

ayer vimos un partido sensacio

ESPECTADOR EN EL PLANTIL Don Mariano Jaquot Uzuciaga, presidente del Consejo de Administración de Banco de Burgos



—Pudo ganar cualquiera los dos, porque los dos equir hoy, me han parecido basta

-No creo que mejore el Bu gos. Es dificilísimo.

-La Directiva hace todo que puede. Pero...

—Hay una solución. Fichar la mitad del Madrid y a la mita

del Atlético.

# 30.-Van Denberghe, 21-56-00. Así jugó el Real Valladolio

### AGUILAR

ditó una vez más sus magníficas condiciones. Salió con oportunidad y acierto y bajo los palos se mostró ágil y

DE LA CRUZ

seguro.

Un encuentro más en la línea de los que viene ofreciendo el joven zaguero, al que le sobran condiciones para cuajar en espléndida rea lidad, y, por ahora, le falta algo de aplomo y madurez.

MARANON Ei mejor.

QUIQUE

Un comienzo realmente espléndido, segurísimo en el corte y muy rápido en el atauna línea de efectividad y du- con habilidad y maestría. reza, no faltaron algunas vacilaciones y despistes.

LABERNIA

apagó en seguida, para no recobrar una linea de regularidad. Jugó a rachas, notándose más que nunca su anarquía en el marcaje y sus falios posicionales.

### GARCIA

en la segunda mitad, en la mentos, dando aplomo y que se mostró muy eficaz en teniendo con habilidad los balones altos y decidido maestría la pelota.

en la entrada Se adapta bien a ese puesto y destacó, pero tal como se desarrolló el par-El meta vallisoletano está tido, nos hubiera gustado mas en forma, y en Burgos acre- verle en misiones de atacante.

Bullidor y con más voluntad que en los últimos en cuentros. Aceptable en la primera fase, careció de efectividad después, mostrándos poco decidido en la internada y sin acierto en el remate.

TRALLERO

Su actuación se refleja en ctra sección.

### MOROLLON

Ocupó en seguida zonas extrañas, poco acordes con su misión de atacante. Le vimos muy justo de fuerzas y con pocos deseos de sentar condiciones de goleador, en los últimos metros. Lesiona que. Luego, aunque mantuvo do, jugó un par de balones

### MELO

Se empleó con la entrega derroche de facultades que Muy bien al principio, se caracteriza. Francamente bien en la primera mitad, bajó lue go, al verse desasistido y con varios contrarios encima disputándole la zona.

### ALONSO

Poco resolutivo y sin acier to en el remate en la prime Aunque en ocasiones acusó ra parte. Jugó bastante me falta de sitio, su actuación fue jor al permutar con Morollón realmente buena, sobre todo sobre todo en los últimos mo

19 DE MARZO, "DIA DEL SEMINARIO" El camino de la verdadera religiosidad pasa por el sacerdote. Para que el mundo no se haga materialista, ama y ayuda al Seminario.

# BXTEX DEX DEX DEX DEX DEX DEX DEX DEX DEX

con sol y sin apenas nubes. matando Menchaca II a pla-Viento fuerte y terreno seco, cer, pues Marañón había ido pero con hierba a trozos y a cortar la entrada de Azurmuy desigual.

ENTRADA.-El Plantio reres vallisoletanos.

del reparto de puntos.

GOLES. - Dieciocho minu

tos. Melo recibe un pase de Cincuenta y cuatro minutos. rio.

Garcia pretende hacer un re-

mendi. 1-1.

prueba en línea disputada el sá-

bado ha efectuado la última salida,

Eduardo Castelló, ganador de la te manera:

INCIDENCIAS. - Fue, en gistró, según nos dijeron, la términos generales, un partimejor entrada en lo que va do correcto. El público se temporada. Lleno casi metió con De la Cruz y Quicompleto, al que contribuye que, pero en realidad sus enron varios miles de seguido- tradas eran fuertes, pero no violentas, y prueba de ello es que pocas veces derribaron a AMBIENTE. - Ambos equi- sus oponentes. Borrell, sin pos contaron con el aliento embargo, cayó en la primede sus respectivas "claques". ra mitad y volveria a hacerlo La del Valladolid, con bande- en la segunda, tras recibir rolas y pancartas, se hizo oir sendos hachazos de Amavismás antes de empezar el par- ca. Morollón, en el minuto tido que después. Hubo algún sesenta y cinco, sufrió un golconato de bronca en varios pe en la pierna derecha y tras sectores, pero la sangre no cojear un poco, cayó. Como llegó al río, entre otras co- estaba cerca de la banda, el sas, porque los burgaleses árbitro, con buen criterio, aceptaron como mal menor el mandó al jugador que se retirase, para ser atendido. Reapareció a los tres minutos ALINEACIONES. - Bur- con una rodillera, y al ir a gos C. F.: Payno; López, Za dar un balón volvió a caer, mora, Amavisca; Galilea. Sis- pero continuó jugando, con tiaga; Llago, Azurmendi, Men- las facultades mermadas, cochaca II, Samuel y Castañón. mo extremo izquierdo, pasan-Real Valladolid: Aguilar; De do Alonso al centro. Aguilar la Cruz, Marañón, Quique; se quejó porque, al parecer, Labernia, García; Borrell, Tra- había recibido un golpe en la llero, Morollón, Melo y Alonso. cara don un objeto que le arrojaron desde las gradas.

ARBITRAJE.-El colegiado Trallero, poco después de pa- andaluz señor Pastrana fue sar la raya central. El inte. Obsequiado con fuerte música rior avanza unos metros, sor- de viento, pero su labor si no tea la entrada de Galilea y muy acertada, porque cortó antes de llegar al área lanza mucho juego y señaló dema un tiro raso que Peyno de siadas faltas, fue imparcial. tiene pero el balón se le es- Puede que en la primera parcapa de las manos y entra. 0-1. te fuese anticasero, pero en le segunda fue todo lo contra-

gate en el área y pierde la SAQUES DE ESQUINA.pelota y Quique duda en la Siete córners lanzó el Burgos, cntrada a Azurmendi, que por cuatro el Valladolid. 

7.-Zilioli, íd. 8.—Godefroot, 21-38-58.

9.—Gilbert Desmet, 21-41-15. 10.—Tummers, 21-43-53. 11.—De Wolf, 21-47-45. 12.—Spruyt, 21-47-50.

13.—Messelis, 21-52-00. 14.—Grosskost, 21-52-18. 15.—Merckx, 21-55-12.

16.--Grain, 21-55-23. 17.-Chappe, 21-55-35.

18.—Van Ryckegem, 21-55-36. 19.—Huysmans, 21-55-54.

-Revbroeck, id

21.—Janssen, id. 22.--Ex aequo: En el mismo tiem

tog, Van Springel, Deugels y Nolmas.

malos

-Murueta es un buen entr po, Poulidor, Gimendi, Van Dromme, Rosiers, Den Hart- ese "material"?

Real M Grosso, Fél Atlético goitia, Arie Arbitro Goles.que fusila e 20: Cu capa a las 3-0: Cin

4-0: Set en su salid El Mad lentitud atl tre Veloso. medios, def El Atlé cia, pero sir puede darse Por el los demás.

y envía den

sin garra.

BARCE Alinead Españo Martinez y Córdob nin y Jara. Arbitro Goles .potencia y

Sesenta centro del á García. Sesenta adelantándos Pantido con afán de minutos se

> que sostuvie Partido

> a la eficacia

SGCB2021

1967

ta el espiros no salg

bía contado segundo

ieron entra

no vi por

se dice aho do es de v

en Segur negativos

ada es que todo stal con pensar (

O YUSTE

PLANTIC

Jaquoto

sidente

de

do bastan

ore el Bu

buen entre

y a la mita

\*\*\*

pta bien

có, pero

ó el par-

ado más

atacante.

is volum

imos en

n la pri

le efecti-

trándose

nternada

efleja en

zonas ex

s con su

ntar sus

ador, en

stria.

entrega y

s que le

ente bien bajó lue do y con ima dis

sin acier a prime ante me

Aorollón,

mos mo-

no y relidad y

\*\*\*\*\*

mate.

# PRIMERA DIVISION

# RESULTADOS, CLASIFICACIONES

Granada, 3

Valencia, 2

Zaragoza, 5

Bilbao. 0

Español, 2

Córdoba,

Sevilla, O

Barcelona 2

Pontevedra, O

Las Palmas, O

Sabadell, 2 At. Madrid, O

CRONICAS ESPECIALES DE LOS

# Excelente segundo tiempo en Los Carmenes

GRANADA, (Del corresponsal de PYRESA, FRANCISCO VALENZUELA).-Granada, 3; Valencia, 2.

Granada: Nito; Tino, Datzira, Lorenzo; Santos, Sande; Lara, Almagro, Miguel Eloy y Flórez. Valencia: Pesudo; Arnal, Mestre, Vidagañy; Esteve, Vilar; Loli, Waldo, Ansola, Paquito y

Arbitró el señor Herrero, que tuvo una extraordinaria labor. Goles.-1-0: Cuarenta y nueve minutos. Lara saca una falta dentro del área visitante y M:imparablemente, inaugura el marcador.

2.0.—Cincuenta y un minutos: Excelente jugada de Almagro, que coronó Eloy con un fuer-

3-0.-Sesenta y nueve minutos: Internada de Almagro. Miguel, adelantándose a la acción de sus adversarios, establece de forma espectacular el 3-0. 3-1.—Setenta y cinco minutos: Paquito, de sde fuera del área, dispara y el baion se cuela

imparablemente por una cruceta. 3-2.—Noventa y un minutos: Waldo saca una falta, y Loli, dentro del área, desvía el balon. Un primer tiempo feo, con un Valencia totalmente a la defensiva y un Granada dominando siempre, pero sin profundidad. Una segunda parte con cinco goles, muy movida e interesante y hasta bella, en la que se produjeron excelentes jugadas.

El Granada se mostró siempre batallador e incansable. Santos, el gran secante de Waldo, fue la figura del partido. Decepcionó el Valencia, en el que sólo destacó Paquito.

ZARAGOZA. (Del corresponsal deportivo de PYRESA, JUAN JOSE NAVARRO).-Zaragoza, 5; Deportivo de La Coruña, 1. Alineaciones:

Zaragoza: Yarza; Irusquieta, González. Reija; Violeta, País; Canario, Santos. Bustillo, Marcelino y Lapetra.

Deportivo: Vicente; Suco, Gatell, Goñi; Santos, Sánchez Lage; Loureda, Pellicer, Idigoras Sertucha v Ribada

Arbitró el colegiado señor Barragán, que estuvo excesivamente riguroso en los penalties. GOLES.-1-0, dieciséis minutos. Falta que lanza Lapetra y que Vicente despeja con apuros, recogiendo Bustillo para enviar a la red.

2-0, veinticuatro minutos. Bonita jugada de Bustillo, con disparo impresionante que se le escapa a Vicente, lo cual aprovecha Canario para marcar.

3-0, cuarenta y cuatro minutos. Centro de Marcelino desde la derecha, que remata Lapetra con un izquierdazo fulminante.

3-1, cincuenta y dos minutos. Pugna entre Ribada e Irusquieta, que corta el árbitro seña-

lando penalty. Lo lanza Sertucha a las mallas. 41, cincuenta y tres minutos. En la jugada del saque de centro el balón llega a Reija. quien cae ante la entrada de un defensa deportivista. Nuevo penalty que transforma Santos. a hacer co 5-1, sesenta y cuatro minutos. Córner que saca Lapetra, deja pasar Marcelino y cabecea T. Fichar Santos detrás.

Al Zaragoza le ha bastado un primer tiempo con más aciertos individuales que de equipo y una segunda parte a medio gas. Los mejores han sido Reija, que fue el más destacado de los veintidos; los medios, González y Bustillo. Por el Deportivo, Santos y Pellicer.

# Leones sin garra, en el Bernabéu

MADRID. (Crónica especial de PYRESA, por RUANGO.)—Real Madrid, 4; Atlético de Bilbao, 0, Alineacion Real Madrid: Betancort; Miera, De Felipe, Zunzunegui; Pirri, Zoco; Velonso, Amancio,

Grosso, Félix Ruiz y Velázquez. Atlético de Bilbao: Iríbar; Zugazaga, Echeberría, Sáez; Zorriqueta, Larrauri; Aguirre, Argoitia, Arieta, Uriarte y Arráiz.

Arbitro: el colegiado catalán Oliva, mediocre.

Goles.—1-0: Veintinueve minutos. Gran jugada de Amancio con cesión en corto a Grosso, que fusila el gol.

20: Cuarenta y un minutos. Jugada por el centro con disparo de Velázquez bajo, que escapa a las manos de Iríbar. Veloso, muy rápido, junto al palo, casi sin ángulo de tiro, lleva el 3-0: Cincuenta minutos. Tiro de Grosso que bate a Iribar y repele el larguero. Veloso recoge

y envía dentro del marco. 40: Setenta y tres minutos. Jugada de Grosso por el centro, con tiro que rechaza Iríbar

en su salida y vuelve a recoger Grosso, para tirar a puerta vacía. El Madrid condujo el juego con toda autoridad y sus hombres parecían liebres ante la lentitud atlética, que tampoco tenía calidad en sus breves estiramientos hasta Betancort. Entre Veloso, Amancio y sobre todo Grosso, que cuajó un gran partido, llevaron de cabeza a medios, defensas y portero internacional, quien tembién estuvo alejado de su fama y categoría. El Atlético ha decepcionado. Jugó sin precauciones defensivas y hasta con alguna auda-

cia, pero sin sombra de su fuerza, velocidad y engarce técnico. El Madrid le superó en todo, y puede darse con un canto en los dientes por no haber recibido más que esos cuatro goles.

Por el Madrid destacaron el trio Veloso-Amancio-Grosso citado y el brío entusiástico de los comos de los c

los demás. De Felipe reapareció acertadamente. De ese modo fue fácil golear a unos leones

# Muchos fallos

BARCELONA. (Del corresponsal de PYRESA, F. PERIS).-Español, 2; Córdoba, 1.

Español: Carmelo; Osorio, Mingorance, Riera; Juan Manuel, Ramoní; Amas, Marcial, Re, Martinez y José Maria.

Córdoba: García; Rafaelín, Navarro, López; Simonet, Martí; Luis Costa, Alfonso, Riera, Juanin y Jara.

Arbitró el señor Martín Alvarez, muy mal. Soles.-Cincuenta y cuatro minutos: Penalty de Simonet a Re, que lo lanza José María con potencia y a media altura.

Sesenta y cinco minutos: Incursión de Juan Manuel por la derecha, sediendo retrasado al centro del área, y Marcial, que iba larzado, sol tó un disparo impresionante que sorprendió a

Sesenta y seis minutos: Rápido contraataque entre Costa y Riera, que culminó este último adelantándose a la acción de los defensas locales y cruzando el balón fuera del alcance de Carmelo.

Pantido con muchas deficiencias técnicas por parte de los dos equipos. El Córdoba salió

con afán defensivo, y aunque montuvo a cero el marcador en los primeros cuarenta y cinco minutos se debió más a los fallos y a la falta de compenetración de los delanteros locales que a la eficacia defensiva de los cordobeses. Detalle sobresaliente del encuentro la lucha personal que sostuvieron Simonet y Re.

Partido mediocre, en definitiva, y otra victoria españolista con muchos apuro.

La bomba vino esta vez con espoleta retardada, pues fue en el epilogo de la jornada donde estalló. A estas alturas ya creiamos a Las Palmas a salvo de cual qui er complicación, pues tras su doble hazaña peninsular le bastaba con salvar el trámite del colista para adquirir en propiedad un puesto en la zona templada. Una defensa heroica de los levantinos y el mal entendimiento entre Oregui y Tonono hizo posible ese cero-uno del Estadio Insular, que mucho nos tememos no sirva para nada, salvo animar en la posible la despedida del Hércules.

Decididamente, al Sevilla se le apagaron ya las luces de la reacción y está nuevamente en pleno "bache". Ante el Barcelona -un equipo que acaba a todo gas- ofreció una total sensación de impotencia, metiéndose de lleno en la zona peligrosa.

Es normal ese empate del Pasarón, aunque no lo es el resultado, pues no se entiende que estando como está el conjunto rojiblanco, vaya por esos campos con ambiciones limitadas. Y un encuentro que pudo ser un buen espectáculo futbolístico se quedó en la

A duras penas, tras un encuentro dramatico, salvó el Elche su compromiso ente los laneros. Es meritorio, desde luego, ese alarde final de los ilicitanos, pero no es fácil aceptar sus apuros actuales, con esa serie de estupendos jugadores que tiene. Al parecer, el declive de todos los veteranos ha coincidido con un "bache" de los noveles, y así anda, un tanto al garete, el conjunto de la ciudad de las palmeras.

Decepcionante la actuación bilbaina en Chamar. tin. Está visto que estos "cachorros" no cumplen la tradición, en absoluto, pues de siempre, fuese cual fuere su clasificación, el Atletico se ha crecido en sus visitas a Madrid, pero ayer, según las referencias, hizo bastante el ridiculo, Iribar incluído. Por cierto, que últimamente se están acentuando las irregularidades del magnifico guardameta.

En Los Carmenes, un meritorio triunfo local, ante un Valencia que sigue en tono menor.

Con más apuros de los previstos y más fallos de los normales, el Español sacó adelante su partido de Sarriá. Había bajas de importancia en el cuadro blanquiazul, pero frente a un Córdoba no debia haberlas acusado de esa for-

Y ante las cámaras de TV, el Zaragoza del discutido —y perseguido— Daucik, jugó cómo y cuanto quiso ante el modesto Coruña. P.

SEVILLA. (Del corresponsal deportivo de PYRESA, MARTIN BENITO).-Sevilla, 0: Barcelona, 2. Alineaciones:

Sevilla: Rodri; Isabelo, Costa, Rebellón; Felo, Achúcarro; Lizarralde, Oliveros, Cabral, Barcelona: Sadurní; Benítez, Olivella. Eladio; Muller, Gallego; Rifé, Pereda, Zaldúa Fusté y Zaballa.

Arbitró el señor Gardeazábal, aceptable, GOLES.-0-1, sesenta y siete minutos. Pereda, situado al lado izquierdo de su delantero

centro Zaldúa, anticipándose a la acción de Costa y Rodri, manda de cabeza el balón limpiamente a la red. 0-2, noventa minutos. Cumpliéndose el tiempo reglamentario, Román y Pereda acuden a un balón en el lado derecho del ataque azulgrana, despeja Román y el balón llega a Benítez, que se encuentra muy adelantado; éste centra hacia la demarcación del punto de penalty y

Fusté se lanza en plancha para rematar a la red de cabeza. El Barcelona se ha llevado los des puntos gracias a sus mejores condiciones técnicas y la mayor contextura física de sus jugadores. Olsen ha basado todo el sistema táctico en la

firmeza de su zaga y en el contraataque. El do ninio territorial ha correspondido casi siempre al Sevilla. La calidad técnica del partido ha sido baia. Al Barcelona lo hemos visto muy lento, sin altura de gran equipo. Fue superior técnicamente, pero no demostró estar en su gran momento de juego. Muy bien Sadurní, que se lució en tres o cuatro paradas de mérito. Desdibutado Benítez, como Pereda y Fusté. Olivella, Gallego y Eladio cumplieron, así como los

extremos. Zaldúa estuvo muy trabajador v valiente. Por el Sevilla merece destacarse la gran actuación de Isabelo, la brega de Costa, los intentos de Cabral y algunas cosas de Oliveros. Todos pusieron entusiasmo, pero no pudieron

ELCHE. (Del corresponsal deportivo de PYRESA, ADOLFO ORS.) - Elche, 3; Saba dell, 2. Alineaciones:

Elche: Pazos; Ponce, Iborra, Canós; Lico, Llompart; Vavá, Lezcano, Casco, Romero y

Sabadell: Martínez, Isidro, Sertucha, Casado; Marañón, Torrent; Vall, Portolés. Noya, Vidal y Cabello. Arbitro: señor Sánchez Ríos deficiente.

Goles.—0-1: Seis minutos. Impetuoso avance de Noya, que dribla a dos defensores locales y chuta fuertemente. Pazos no retiene el balón y el rebote de éste va a los pies de Portolés, que marca sin oposición alguna.

nta y tres minutos. Nueva internada de Noya por la banda derecha hacia puer ta, que culmina con un disparo imponente, que bate a Pazos sin remisión. 1-2: Sesenta y tres minutos Córner contra el Sabadell que lanza Romero, y Lezcano, de

cabeza, remata a la red. 2-2: Ochenta y siete minutos. Avance de la delantera local. Romero cede a Lezcano, y éste chuta con potencia, logrando el empate.

3-2: Ochenta y nueve minutos. Castigo contra los visitantes, casi en el centro del campo. Canós cede a Iborra, éste se interna, regatea a dos contrarios y lanza un fuerte disparo que rechaza Martinez, y Lezcano remata a gol.

Dramático partido este de Altabix para los locales. Los espectadores han tenido el alma en vilo a lo largo de todo el encuentro, ya que hasta los últimos minutos no se dilucidó con ventaja para su equipo. Ha sido un encuentro muy refiido jugado de poder a poder entre dos equipos de similares características, aunque el Sabadell ha demostrado más serenidad y templanza, en tanto que el Elche, presionado por su situación endeble en la tabla, ha actuado muy nervioso y ha desperdiciado muchas veces el posible fruto de su brío y decisión. Del Sabadell destaquemos su buen conjunto, en el que han brillano Noya y su tripleta defensiva. Por el Elche, su afán de triunfo y codicia, e Iborra, Canós, Lico y Lezcano.

# Empate en El Pasarón

PONTEVEDRA. (Del corresponsal deportivo de PYRESA). - Pontevedra, 0; Atlético de Madrid, 0. Alineaciones:

Pontevedra: Cobo; Irulegui, Batalla, Alvarez; Calleja, Antonio; Fuertes, Neme, José Jorge, Vallejo y Odriozola.

Atlético de Madrid: San Román; Rivilla, Iglesias, Calleja; Glaría, Jayo; Urtiaga, Luis, Jones, Adelardo y Collar. Arbitró el señor Bueno, del Colegio Aragonés, regular.

El resultado de empate a cero refleia justamente lo sucedido en Pasarón, dada la inoperancia de las dos líneas delanteras. El Pontevedra falló totalmente en la vanguardia y salvo Fuertes, que fue el mejor de los

granates, junto con Batalla, Calleja, Irulegui y Alvarez, los demás tuvieron una actuación

El Atlético, que no convenció tampoco exhibió su clase, pero no jugó lo que de él se esperaba, motivado sin duda por lo pesado y embarrado del terreno de juego. Al igual que en el Pontevedra, su fuerte estuvo en la defensa y medios, sobresaliendo Glaría, Adelardo,

LAS PALMAS. (Del corresponsal de PYRESA, ANTONIO AYALA).-Las Palmas, 0; Hércules, 1.

Alineaciones: Las Palmas: Oregui; Aparicio, Tonono, José Luis; Martín II, Paco Castellanos; José Juan, Germán, Gilberto, Guedes y Vegazo.

Hénculles: Fernández (Bilbao); Miche, Ramos, Miguel; Bello, Toledo; Ramón, Cervera, Cáceres, Maxi y José Juan.

Arbitro, Gómez Arribas, muy deficiente.

Noche espléndida, lleno de bandera, como siempre, y ovación de gala al equipo canario, que regresaba triunfante de su último desplaza miento con empates en Madrid y Sabadell. Estallaron tracas en honor de los jugadores.

Si miramos los méritos del Hércules, que se defendió muy bien, sin dejar de atacar en las ocasiones propicias, los herculinos se llevan los dos puntos en justicia, aunque de haber habido en las líneas canarias un poco de orden para traducir las ocasiones tal vez no hubieran

Fernández, por el Hércules, y Bilbao, en el escaso tiempo que actuó, fueron las figuras de los visitantes, aunque todos pusieron grandes af anes de victoria. Por los canarios, dentro de una callamitosa actuación, Aparicio, y bien poca cosa más.



# SEGUNDA DIVISION (Grupo Norte)

# RESULTADOS, CLASIFICACIONES

Ferrol,

Oviedo.

Sotelo, 3

Indauchu,

Burgos, 1

Valladolid,

EL «LIDER», A PUNTO DE TROPEZAR

### DESCALABRO

EL FERROL DEL CAUDILLO (Coruña). (Alfil.)-Ferrol, 0; Oviedo, 4. (Primer tiempo: 0-3). Ferrel: Zumalabe: Petiño, Vilar, Noriega.

Ledo, Chalo; Coque, Castro, Sornichero, Plata y Oviedo: Mesa: Toni, Domenech, Marigil; Ica zurriaga, Manolet; Delcin, Achuri, Quirós, Juan

Manuel y Elósegui, Arbitraje correcto del vizcaino Garcia Ibañez A los veintiséis minutos Elósegui logró el primer tanto. A los cuarenta y dos el mismo jugadomarcó el segundo, y a los cuarenta y tres Quirós aumento la diferencia ovetense. En el segundo

tiempo Elósegui volvió a marcar, a los veinticuatro minutos Partido de dominio completo de los foraste-

ros, que se impusieron por mejor técnica al Fe rrol. En el minuto treinta y ocho del primer tiempo Chelo se lesionó al chocar con el extremo derecha ovetense y tuvo que ser sacado del terreno en una camilla, para no reaparecer. Esto trastrocó las líneas ferrolanas, que en el segundo tiempo lucharon mucho para intentar nivelar, o al menos aminorar, la derrota.

Se lanzaron diecisiete córners contra el Oviedo y dos contra el Ferrol. Destacó la labor de con-

TORRELAVEGA. (Alfil.)—Gimnástica, 3; Tenerife, 1. (Primer tiempo: 2-0).

Torrelavega: Cardoso; Rodríguez I, Susi, Civo;

Chanel, Carlos; Acero, Mateos, Gradin, Arcangel Tenerife: Gómez; Marín, Rincón, Godoy; Leo Sicilia; Santiago, Sánchez, Rabelo, Gilberto y

Arbitró el señor Canera, del Colegio de Zara-

A los veintidos minutos marco la Gimnástica su primer tanto, por medio de Arcangel.

El segundo llegó a los treinta y nueve minutos por mediación de Latatu.

En el segundo tiempo, a los veinticuatro minutos, logra la Gimnástica el tercero, por mediación de Gradin.

Y el Tenerife consigue su tanto, por obra de Gilberto, a los treinta y dos minutos.

Destacaron por igual los dos conjuntos, que jugaron con entusiasmo y corrección

Langreo, 1; Logrofiés, 0. (Primer tiempo: 1-0).

rin, Nico y Robert,

Logrofiés: Illumbe; Ausaberri, Ortega. Arribas; Lerchundi, Cachicha; Martín, Cabezón, Fre-

cuatro minutos del primer tiempo, por Santamaría, que se introduce en el área y lanza un formidable disparo a media altura.

colista y ofreció una pobre impresión. Destacaron, por el Logroñés, el portero, y por

# LA FELGUERA. (Alfil.) — Unión Popular de

Langreo: Giráldez; Jáuregui Poladura, Lastra; Miranda, Vizoso; Joselin, Santamaria, Oska

tes, José María y Pablo.

El único gol del encuentro fue marcado a los

En la segunda mitad no hubo nada destacable. El Logrofiés hizo honra a su condición de

los locales, también el guardameta y Santamaria,

### Arbitró el señor Orellana, gallego, que estuvo OSASUNA

PAMPLONA. (Alfil.) - Osasuna, 2; Celta, 0 (Primer tiempo: 1-0).

Osasuna: Luquin; Not, Ederra, Aguirre; Santamaria, Eloy; Astrain, Pita, Fanjul, Zabalza y

Celta: Ibarreche; Pedro Lasheras, Herminio; Manolo, Costas; Lito, Ribón, Abel, Viñas y Suco. Discreto arbitraje del señor Cañete.

Partido bastante malo, en el que el Celta pretendió anular la facilidad goleadora del Osasuna mejores por el Celta.

y casi lo consiguió, dejando para ello en el empeño sus propias posibilidades de marcar. A los cuatro minutos del primer tiempo Fanjul marcó el primer tanto local. A los catorce se lesionó Ederra, que al caer se rompió una ceja y reapareció cinco minutos más tarde.

En el segundo tiempo, a los treinta y tres minutos, Fanjul consiguió el segundo tanto navarro. Destacaron por el Osasuna los tres defensas Zabalza y Astrain, Costas, Lito y Suco fueron los

Pudo ganar el Valladolid. No es que un positivo a estas alturas esté nada mal, pero los dos -e insistimos en que se pudieron traer- nos dejarían el camino desierto de agobios.

La promoción será-con el puesto de honor del ascenso- lo más interesante en lo que resta de Liga, puesto que las plazas para el descenso parecen adjudicadas: el Indauchu acumuló dos nuevos negativos al perder con la Real Sociedad, y el Logroñés no consiguió puntuar con el

El "lider", aunque tuvo que sufrir un susto que le proporcionó el Rayo, continúa sin ceder terreno, pero ha de tener cuidado, porque los donostiarras, que les siguen a dos puntos, aprovecharán cualfallo para colocarse "lideres". En Ferrol, gran sorpresa: los propiefueron noqueados por un Oviedo que quiso enmendar la derrota sufridomingo anterior. Nada menos que cuatro goles marcaron los asturianos a los gallegos..

Otro de los que tampo-co ceden es nuestro próximo rival. El Osasuna se desembarazó de un contrario dificil: el Celta, y pugna aun por ocupar el tercer lugar. Los dos primeros ya están adjudicados.

En Torrelavega y Puertollano, los propietarios batieron con claridad al Tenerife y Santander, respectivamente. Salvo en El Fe rrol, pues, normalidad en todos los frentes...

### GIJON (Asturias), (Alfil.) - Real Gijón, 2; fondo de la meta local. A los cuarenta y cuatro

Rayo Vallecano, 1. (Primer tiempo: 1-1).

Alineaciones: Gijón: García Cuervo; Cárdenas, Alonso, Uribe: Alberto, Valdés: Montes, Pocholo, Solabarrie

ta, Félix y Amengual Rayo: Sepúlveda: Benito, Hernández, Chufi Herrero, Echarri; Echezarra, Aparicio, Iznata.

José Luis e Iriarte. Arbitró, bien, el señor Modol, catalán, muy

enérgico e imparcial. A los quince minutos del primer tiempo un balón despejado en largo por la defensa rayista da origen a un contraataque madrileño, que terminutos Alberto cede a Solabarrieta y éste, de tiro cruzado, empata. En el segundo tiempo, a los veinticuatro minutos, se castiga al Rayo por penalty a Solabarrieta. Lo lanza Pocholo y marca el tanto de la victoria local.

Partido de auténtica emoción, máxime al ade lantarse el Rayo en el marcador. El equipo valle cano jugó a la defensiva, retrasando el ala iz quierda de su ataque y lanzando continuamente contraataques rápidos y peligrosos.

Destacaron García Cuervo, Cárdenas, Uribe Valdés en el Gijón. En los rayistas, los mejores Sepúlveda, Echarri y la tripleta central de

PUERTOLLANO. (Alfil.) - Calvo Sotelo, 3 Santander, 1. (Primer tiempo: 2-0). Alineaciones

Calvo Sotelo: Espinosa: Gabiola, Solé Astorga; Iturriaga, Ricardo; García, Posada, Fábregas, Argacha y Hernández.

Santander: Corral; Paquito, Argoitia, Chisco, Colina, Alvarez; Sierra, Raba, Gento III, Vega

Arbitró el señor Hortiga, del Colegio Catalán, que estuvo bien e imparcial.

En el primer tiempo, a los ocho minutos de juego, en córner que sacó Ricardo, remató muy bien Iturriaga, que lanza a la puerta y entra, des pués de tropezar el balón en un defensa.

A los veintiún minutos, en la disputa del balón entre Espinosa y Molina, ambos salen lesic-

a la salida de un córner, Ricardo García pasa Hernández, que marca. A los cuarenta y tres minutos Vega, solo ante el portero, lanza fuera, perdiéndose así la gran ocasión del Santander. A los dieciséis minutos de la segunda parte

del terreno de juego y al volver ocupa el puesto

de extremo y el portero local es sustituído por

García Fernández. A los treinta y seis minutos

Vega centra bien a Gento III, que tira a puerta

marca para el Santander. A los veintidos minutos Fábregas cede a Posada, éste regatea a un defensa y después al mismo portero y marca para el Calvo Sotelo. A los treinta y ocho minutos, u indirecto de Gabiola en el área es tirado fuera A los cuarenta y dos se anula un gol al Calva

BILBAO. (Alfil.) - Indauchu, 1; Real Sociedad, 2. (Primer tiempo: 1-0). Alineaciones

Indauchu: Chomín; Rico, Etura, Urdampille ta; Irizar, Larrea; Basaras, Uribarri, Gallástegui, Abásolo y Gabica

Real Sociedad: Zubiarrain: Iguarán, Marti nez, Ormaechea; Gorriti, Lema; Urreisti, Arzac, Boronat, Mendiluce y Cache. Arbitró el señor Peiró, del Colegio Aragonés

que tuvo más malo que bueno. A los cuarenta y cuatro minutos de la primera parte se formó una melée en el área donostiarra y, tras varios cabezazos de los delanteros

locales, fue Abásolo quien, de tiro raso y colocado, batió a Zubiarrain Era el minuto treinta y cinco del segundo tiempo cuando Urreisti, aprovechando un mal

entendimiento de la defensa rojilla, se interna v tira desde fuera del área, marcando. En el minuto cuarenta y cinco, un nuevo fallo Boronat colarse por el centro, siendo el primer el encargado de disparar, también desde fuera del área, y marcar el gol de la victoria para l

Se enfrentaron en Garellano los polos opues tos: un posible "Primera" y un posible "Tercera" El partido se caracterizó por el brio y afán de primer tiempo de mejor juego por parte del Indauchu y una segunda parte más acertada de la Real Sociedad.

El Indauchu dominó territorialmente a lo largo de casi todo el encuentro, mientras los donostiarras, bien cerrados atrás, lanzaban algún que otro contraataque, sin demasiado peligro. Pero fue en los últimos quince minutos del encuentro cuando la Real Sociedad mostró los dientes de verdad, volcándose muchas veces sin fortuna an te el área local y creando continuo peligro. De este dominio salieron sus dos goles y un penalty que muy mal tirado por Urreisti, detuvo Chomin

# ```

### BALONVOLEA

Al vencer al Honved, de Budapest, por tres a dos, en partido de vuelta de cuartos de final de la Copa europea para ciubs campeones de balonvolea, el equipo checo Rude Hvezda, de Praga, se califica para las semifinales

### ESQUI

El austriaco Reinhold Bechler ha establecido, en el trampolin do Vikersund (Oslo), un nuevo récord mundial al lograr salvar los ciento cincuenta y cuatro metros, con lo que mejora en cuatro la marca ante-rior, de ciento cincuenta, establecida recientemente por el noruego Lars Grini.

### HOCKEY

El Reus Deportivo ha vencido al C. Patin Voltrega, con cuya victoria, unida a la anterior, el Reus elimina de la Copa de Europa de Hockey sobre Patines al actual campeón, C. D. Voltrega.

### BALONMANO

Rumania se ha adjudicado el título femenino de los Mundiales de Balonmano Juvenil, al vencer en la final a Hungría por 10-7. Para el tercer y cuarto puestos, Checoslovaquia ganó a Suecia por 13-5. En masculinos se jugó un partido para el tercer puesto, venciendo Alemania occidental a Checoslovaquia por 17-16.

El Dynamo, de Bucarest, ha vencido al H. G. Copenhague por 24-16, en partido de cuartos de final de la Copa Europea de Balonmano . . .

En partido de balonmano, fase de ascenso a Primera División, Aragón, campeón de Valencia, ha vencido al Sarriá, de Dalt, por 34-12. En partido de vuelta de balonmano correspondiente al Torneo Copa

del Generalisimo, el Pizarro, de Elda, ha vencido al San Fernando, de Petrel, por 31 a 12. El primer encuentro disputado entre ambos conjuntos fue favorable al Pizarro por 28 a 12.

Resultados de los partidos de balonmano jugados en el Campeonato Mundial Juvenil, que se disputa en La Haya: Femeninos.—Dinamarca vence a Holanda por 16-9; Polonia a Alemania occidental por 17-14.

Masculinos.—Yugoslavia vence a Suecia por 23-14; Holanda a Austria por 13-8; Suiza a Bélgica por 19-8.

En este grupo, en el que figura España, nuestro país está clasificado San Estanislao de Kostka, de Ma- con 336. en el puesto noveno.

### GOLF

El filipino Irineo Legaspi se ha adjudicado el Campeonato "Open". de Malasia, en golf, cubriendo los dieciocho hoyos de la última ronda en 71 golpes, con total de 286 para los 72 hoyos.

Con 289 golpes se clasifica, junto con otros seis jugadores, el español Angel Miguel, y con 293 Vicente Barrios, de España. El también español Sebastián Miguel quedó en 296 golpes,

### BALONCESTO

Resultados de los partidos de baloncesto jugados ayer: Liga Nacional de Primera División:

PALENCIA. (PYRESA). - Ayer

tarde, sobre la una y media, han

terminado las pruebas del VI

Campeonato Nacional Juvenil de

Gimnasia Deportiva que duran e

dos jornadas se han desarrollado

en el amplio gimnasio del Campo

de público. Estas últimas pruebas

Se ha proclamado campeón de

autoridades.

Estudiante, 87; Real Club Náutico, 58 - Aguilas, 68; Juventud, 86. 44; Picadero, 97 - Hospitalet, 48; Mataró, 52 - Barcelona, 59; El partido Real Madrid-Náutico de Tenerife se juega hoy.

Primera División femenina: Creff, 66; Juventud, 23 - Medina Coruña, 61; Picadero, 38 - Radiodina, 35; Mataró, 41 - Estudiantes, 43; Club Standard, 29.

Resultados de los partidos de la Liga Nacional de Baloncesto de Segunda División, Trofeo "Gonzalo Aguirre", fase semifinal:

Ripollet, 50; Atlético S. S., 45. Sémolas Esponsa, 59; Málaga, 36. Guardia de Franco, 71; Manuel Alvarez, 54. El encuentro Vallehermoso O. J. E. - Grupo Covadonga se ha aplado hasta el día 15. zado hasta el día 15

drid, con 470,50 puntos; subcam- I Individualmente se ha clasifica- lona.

TERUEL. (PYRESA).-En el en-

cuentro disputado ayer tarde entre el equipo local y el Egea, correspondiente al quinto grupo de la mo juez de línea el joven Alfredo Escaño, precisamente donde actuaba su padre, Domiciano Escaño, como árbitro del partido. Puede ser esta una efemérides para el deporte del futbol en el ámbito nacional, ya que dadas las circunstancias es difícil poder conseguir Tubo de Rioseco de Navacerra- 1-19-65; 3, Eddy Lacroix (Fran una unión de padre e hijo como da, el II Gran Premio Interna- cia), 1-21-23. árbitros de fútbol. Ambos, en unión cional Infantil de Esquí. de Tomás Martín, el otro línea de turno, realizaron un gran arbitraje, de las pruebas el nieto de S. E. Pdrotti (Italia), 1-39-44; 3, Mon y el numeroso público que asistió el Jefe del Estado, Francisco serrat Carbonell (España), al encuentro en la Ciudad de los Franco Martínez Bordíu Amantes, hizo los más sabrosos comentarios respecto a la actuación, ya que posiblemente en contadas guy Christian (Francia), 1-12-47; ocasiones, como en esta de Teruel, 2 podrá darse la confrontación de 1-12-50; 3, Alain Borgeat (Franpadres e hijos como árbitros de un cia), 1-13-31.

GIMNASIA

Triunto del San Estanislao de Kostka

### ESQUI s Segundo Gran Premio Internaciona

### Infantil, en Navacerrada Tercera División, hizo su debut como juez de línea el joyen Alfredo Participaron representantes de Austria, Italia

Francia, Liechtenstein y España MADRID. (Alfil).-Ayer se ce- Benjamines, masculino: 1, Jorlebró, con excelente tiempo y ge Hochffigerz (Austria), 1-10-81, gran cantidad de público, en el 2, Nestor Burgener (Francis)

Actuó como director de honor

Resultados: Hans Hinterster (Austria),

encuentro de fútbol. Los señores Femenino: 1, Auxilia Negrini Escaño y Martín pertenecen a la (Italia), 1-25-80; 2, Joelle Zmosf-Federación Aragonesa de Arbitros fsen (Austria), 1-30-06; 3, Conchi- cia, Liechtenstein y España. ta Puig (España), 1-32-90.

> pañola de Gimnasia le ha sido por sen el panticipante más joven de la competición.

En esta prueba se ha demostrade la Juventud de Palencia. Ha habido una numerosa asistencia de los jóvenes madrileños y bancelode regalo del Gampeonoto Nacional Juventud de Palencia. Ha do la magnifica preparación de los jóvenes madrileños y bancelode regalo del delegado nacional de los jóvenes madrileños y banceloseñor Samaranch. los jóvenes madrileños y barcelohan sido presididas por el Gobernador Civil, Delegado Provincial Barcelona, con 450,60, y tercero Luis Miguel Torres, del Colegio de las competiciones han copado los fecta y el tiempo excelente. de Juventudes, directivos de la Gimnasio de Blume, de Barcelo- San Estanislao de Kostka, con primeros puestos.

Federación Española de Gimnasia na, con 434,75. A éstos les siguen 105,20 puntos; subcampeón A. For- En el VI Campeonato de Espael Club Deportivo Inmaculada, de que, con 103,50, del Centro Gimna de Gimnasía Deportiva han
Gijón, con 397,95 puntos; Gimnásnástico Barcelonés, y tercero Arparticipado unos 50 atletas perte-España, por equipos, el Colegio de tica Macarena, de Sevilla, con mando Sánchez Blume, del 102,90, las de las provincias de Asturias, del Gimnasio "Blume", de Barce- Valencia, Albacete, Barcelona y Madrid.

Femenino: 1, Taryenna Serra (Francia), 1-24-70; 2, Cinthia

fó Tiziana Branchelli, de Italia en 41 segundos 13/100. La espe ñola Anna Pina quedó segunda en 1-00-98. Han tomado parte represen

En alevines, femenino, triur

tantes de Austria Italia, Fran

Por equipos ganó Topolino, Italia, con 47 puntos, seguid de Castilla, 42, y Austria, 39. El trofeo de la Federación Es-

Por la tarde, en Segovia, tregaron los premios a los gano concedido al atleta José Escatena dores. El nieto del Caudillo Medina, del Club Natación Sevilla, tregó a Conchita Puig, la esqui dora española ganadora de un prueba en Monte Bondone, tocadiscos y varios discos, señor Samaranch

La organización ha sido pel

Anunciando en H HERETE AND venderá ma

Floja

Lunes,

ustria, el iguró la barrio. y o, puesto éxito en ir ración. El

-Club no aban tod su nuevo el vicepr pese a la quejándose de pr nos de el cia y todo de correi y los co

ita; luego

134 kilóme

sta hay m

éstas desp

v cuando do el cio sólo de taquillas, , donde ciclismo está lejos. creador arropado o. Luego todo yo creo . El tiempo

s Arranz y

mos el a re vencer a lo va logi stímulo a c ligera difere Herrero, I Barbero;

. El prome

A los dieci

gunda y últi os Europeos han seguide as celebrad se ha puesto lar avance y ha sign e de atencio cimientos esión del sa con 6 seg 50 metros récord mui

una carre presentes, p fuerza. ieron y le récord unive sultados de la metros vall Balzer (Al (Nueva ma ova (Checo (Alemania igitud (dama ega), 6,51. 2

, 6,40. metros vall Ottoz (Ital por tercer rd mundia Citsjakov chailov (Rus metros, fer rem (Suecia)

metros lisos

CICLISMO LOCAL

Triunfo del vizcaíno Barbero, que se mpuso a Nistal en apretado «sprint» Floja carrera del equipo CVC-Sava

m éxito en inscripción y en coaboración. El número de firmas
omerciales que se sirven del
cejismo para dar publicidad a
conservición se del pero luis Angel Martín quede in conserva cue luis Reguero García (León), idem, 4. José Luis Reguero García (León), idem, 5.º Enrique Sahacejismo para dar publicidad a
conservición se levanta rápido, formanca (León), idem, 6.º Pío Ferrero
conservición se luis Alonso Aguado (Salumanca), idem, 5.º Enrique Sahagun (León), idem, 6.º Pío Ferrero
conservición se luis Alonso Aguado (Salumanca), idem, 5.º Enrique Sahagun (León), idem, 5.º Enrique Sahagun (L dono por averias en la chaquina dista da natodos los federativos son su nuevo y viejo presiden se, el vicepresidente, etc. To sos, pese a la niebla muy cerra de, quejándose de la mala suera, el pasado domingo, agua; y cuatro este, niebla y por encima 2...? éste, de ro hubo suerte y lució el sol. Muchas caras nuevas entre los cayo por y marca de al adendo de los estrenarian su per al ade al ade de al categoría "Aficio y marca de al ade de al categoría "Aficio y marca de al ade de al categoría "Aficio y marca de al ade de al categoría "Aficio y marca de al ade de al categoría "Aficio y marca de al ade de al categoría "Aficio y marca de al ade de al categoría "Aficio y marca de al ade de al categoría "Aficio y marca de al ade de al categoría "Aficio y marca de al ade de al categoría "Aficio y marca de al ade de al categoría "Aficio y marca de al ade de al categoría "Aficio de al ade de al categoría "Aficio de al ade de al categoría "Aficio de al ade de correr. Había diez preele al ala iz de correr de al ala iz de corredores cran cinnuamente s mejores m está lejos. Sólo falta un ce ro creador con ideas nuevas ien arropado con un buen equia puerta po Luego todo será como la sentidós mi da y yo creo que estamos ceratea a un a El tiempo me dará la razón

Juribe y

ntral del

der

utos fuera

el puesto

ituído por

arca para

inutos, un

ado fuera.

al Calvo

IChu

a Arzac y

el primero

sde fuera

a para l

"Tercera"

y afán de

algún que

igro. Per

encuentro

(Francia

2, Cinthi

paña),

represe

paña.

polino,

egovia,

los gan

udillo en

la esquis

ndone,

liscos,

Deporte

sido pe

lente.

AD erá ma LA CARRERA

Estamos junto a la estación de sta gran prueba, en la que par na el pitido que pone alas en máquinas. No se ve a distancia, ues hay niebla cerrada. Cuando los donos

> mo Barbero; un poco más disados, el grupo principal concido por Cristino Jimenez. Hay os y en las cercanías de Cas-J

barrio, y puede estar orgu- mo pueblo, surten efectos y la forloso, puesto que la carrera fue mación de grupos, más o menos

cosciente. Afortunadamente el se la ficar de la martín que va bien situado, atiende con eficacia al corredor. El otro caído se ve obligado al aban. alar el domingo para el ciclis. directe con cheacha al contento. El judem. 10, Luis Luengo Perez (Suano local. A la inauguración del
coro caído se ve obligado al abannuanca), ídem. 11, Cristino Jiménez
dono por averías en la máquina.
Cuando emprendemos la marcha,
García Centeno (Valladolid), ídem.
Cuando emprendemos la marcha,
Carcía Centeno (Valladolid), ídem.

os y los corredores eran cin-enta; luego el resto correrían mejores. Dejamos atrás Villarde-mez (Madrid). 134 kilómetros por afición y frades, y esperamos en la cuesta de e ésta hay mucha. Carreras co Almaraz; ésta hace mella entre los m éstas despiertan a los aficio corredores y se destacan Centeno I, os antiguos y crean nuevos Mosa, Sánchez García y Valentín o lo vemos a diario. Hacen Vacas. Un poco después el palentita más carreras, más apoyo a no Sousa, Ortega, Reguero, Redons clubs que trabajan en el anó. do y Sahagún, todos éstos con pe-100. Así, poco a poco, nos acer queñas separaciones. Más atrás el pelotón y bastante desperdigados y cuando ésto se logre coré otros tantos. Ni los primeros se logre coré otros tantos. y cuando ésto se logre será otros tantos. Ni los primeros ni ndo el ciclismo local podrá los últimos dan señales de fatiga. minutos trir sólo de su ciclismo, con se está corriendo de verdad y la carrera va muy bien. Los corredo carrera va muy bien. Los corredo carrera va muy bien. or, donde el aficionado vivi. res echan coraje, motivo que origa, solo i fa el ciclismo de cerca. y ésto gina nuevas cazas y nuevas salidas. El paso por Tordesillas lo hacen

bonitos de la prueba, nos llevamos equipo nacional. La circunstancia blamos el sábado). un susto morrocotudo, debido a un de estar estudiando en Madrid los de estar estudiando en Madrid los de siguió en méritos la prueba

te del India de la stance de la como de la c sus nombres, todos de Valla to. No hay que olvidar a los que olid. El promedio es de campco por averías o caídas no contaron al final; todos salen a ganar. Cuando se produjo la caída que dejó petición; con excepcion de los 400
fuera de carrera a dos de ellos metros lisos todas las demás pruewhere vencer a la niebla y poco a fuera de carrera a dos de ellos, dientes de poco lo va logrando, sirviéndoles sus heridas y otro con otra bicinertuna an de estímulo a corredoras y segui.

Rafael Cano, consiguieron en la leños, y con «dobles» en muchas de leños, y con «dobles» en muchas de la tarde del sábado sus mejores marcestímulo a corredores y segui- cleta. Pero en esta prueba tan vis n penalty, la carrera está rota; hay escapa corredor; también merece unas li tosa no sólo hay que destacar al o Chomin to del leonés Ferrero y detrás, neas el motorista enlace del Club, ligera diferencia, Sahagun, Al. Tarsicio Moreno, quien con maeshize una labor estupenda.

CLASIFICACION

1.º Benigno Barbero Sánchez, de

Acción Católica y profusión de co-ches seguidores de los salmanti-y sería a los cuarenta y cuatro CLASIFICACION po un ambiente desconocido en cuando Lozano, en un formidable el ámbito deportivo. Tarde prima- cabezazo a centro de Beitia, con- REAL MADRID veral y buen juego de ambos conjuntos, que desde el comienzo se ca, con cuyo resultado fiualizaría ESPAÑOL ..... Con el apoyo del comercio e tromonte las distancias se neutra. Elbao, 3 horas, 34 minutos y 20 lanzaron a un juego de ataque segundos, los 134 kilómetros, a una con superior dominio del conjuntos parrio y puede estar pa lanzaron a un juego de ataque esta primera parte. 2.º Tomás Nistal Fernández (C V.C. SAVA), 3-34-20. 3.º José lente juego como por la ayuda del se caracteriza igualmente por el SABADELL viento a su favor. A pesar de ello mayor dominio del Salamanca, AT. DE BILBAO ces, culminando uno de ellos a infinitamente superior. los cuatro minutos de la primera Los de Medina se encuentran LAS PALMAS parte en un magnífico avance has- cansados ante el formidable tren SEVILLA C. F. malogra por falta de decisión en traataque forastero llega el tercer HERCULES damente no tiene consecuencias. gas y los medinenses sin fuerzas go por los chicos del Salamanca, guen ya nada positivo. y a los veintiún minutos de esta primera mitad se registra una fal- bitraje del señor Magín fue relata muy peligrosa contra la porte- tivamente bueno. ría medinense muy bien salvada por la defensa local. En pleno dominio de los forasteros el interior draza, Huertas, Fernando; Manolo, Lozano lanza un tiro que devuei- Pollo; Calero, Salazar, Tapia, Love el palo. Pasan dos minutos y zano y Beitia. aquí es cuando en una magnífica jugada de toda la delantera del Vale, Juanillo; Uta, Gangoso; Ló-Salamanca el extremo Calero, de pez, Antonio, Bayón, Gil y Sánun magnífico tiro angulado, hace chez.

Gran entrada en el Estadio de | do el primer tanto para su equinos que dieron a Medina del Cam- minutos de esta primera parte

La segunda parte, aunque el VALENCIA C. F. to salmantino, tanto por su exce- viento va a favor de los de casa, REAL ZARAGOZA los chicos de Medina, llamando de que a pesar de cerrar algo sus lí- CORDOBA tú al campeón, ligan buenos avan- neas se muestra como un equipo PONTEVEDRA

ta la puerta forastera con una a que les han forzado los de 5a- GRANADA buena oportunidad de gol que se lamanca, y en un peligroso conel remate. Barullo a los diez mi- gol, obra de Manolo. El cuarto nutos de juego en una excelente sería también obra de Manolo. A jugada del equipo salmantino en partir de aquí el juego se hace la puerta medinense que afortuna- lento. Los salmantinos a medio Dominio total del terreno de jue- para encontrar el gol, no consi-

Por si fuera poco hasta el ar-

Los equipos formaron así: U. D. Salamanca: Amador; Pe-

G. Medinense: José Luis; Deme,

FAUSTINO VELASCO

ATLETISMO

moverse el marcador, consiguien-

Nuestra ciudad ha sido escena | cional. Venció Martín Mateos, con, entre mucho público que los anima. Sólo quedan 30 kilómetros correspondiente a los XV Juegos mejor marca personal. Intento lue cuando en otro tirón se destacan un salto de 1,93 metros, que es su mejor marca personal. Intento lue (Madrid), 7,31; Rafael Cano (Madrid), 7,05; José Miguel (Vacuando en otro tirón se destacan universitarios Nacionales, Dentro go el récord nacional universitarios (Nacionales, Dentro go el récord nacional universitarios) ma. Solo quedan 30 kilometros cuando en otro tirón se destacan diecisiete corredores, que ahora mas que correr, vuelan. Luis Reguero se para y Mosa pierde rue da, pero los dos, en titánico esfuero da, pero los dos, en titánico esfuero da, pero los dos, en titánico esfuero de los Distritos de Valladolid, Madrid y Nava zo, logran conectar, para volver a rea, pero al no comparecer los na que dorse los corredores huelen la varros la competición se convertión que no mudo con el 190 (Cano que no mudo con el 19 stamos junto a la estación de seco, punto de salida oficial paresta gran prueba, en la que par que da asceso a Simancas, no la madrileños, con clara ventaja de la carriodada de la carriodada esta gran prueba, en la que par que da asceso a Simancas, no la madrileños, con clara ventaja de la carriodada de la carr

PABLO

os ya se enfrentan con la subida los corredores salvan sin conse el equipo dificultadores salvan sin conse el equi Villanubla. Se estiran, pese a que del cuencias, y respiramos. Dejamos la la categoría de los gallegos Suarez cuencias, y respiramos. Dejamos la la categoría de los gallegos Suarez cuencias, y respiramos. Dejamos la la categoría de los gallegos Suarez cuencias, y respiramos. Dejamos la cuencias, y respiramos a la cuencias, por cuencias, plicable ausencia de los navarros perjudicó, si no a la calidad de las metros lisos, todas las demás prue-

No obstante, hubo cosas de mucha calidad, con marcas que hacia favor, cuya velocidad, sin ser de las tiempo no veíamos en las pistas que invalidan la marca -no llegao Herrero, Luis Luengo y Be tría, destreza ejemplar y sacrificio del Estadio de la Juventud. Des ba a dos metros por segundopertó gran interés el salto de altu- contribuyó acaso a la bondad de madrileños Rafael Cano y Martín

ra, en donde se enfrentaban los los registros. Buenas las marcas de Fernando Mateos. Ambos, después de Garri, Vela y Luis M. Landa, en tres mil ga, son los dos mejores saltadores metros, por bajo de los nueve mique tiene actualmente el equipo nanutos, y la lograda por José Maria Gascón en lanzamiento de disco.

De los vallisoletanos —quizá no haya aprovechado al máximo circunstancia de haber incluido en el equipo a los atletas de las provincias que constituyen el Distrito Universitario— sobresalieron Francisco Ripalda, que al vencer en 400 metros lisos fue el único que logró una victoria personal; Alfonso Enciso, segundo en peso, y José Miguel Hernández, en lon-

nen que ser bajas, pues están le-

cas en salto de longitud. La tarde

era propicia, con ligero viento a

En el relevo sueco —una prueba tímetros. 2, Dorkovsky (Rusia), rara, que casi no se practica ya—venció Madrid, aunque aquí por er or en la entrega del testigo en la última posta. La ventaja de Ma-

Las pruebas estuvieron muy bien organizadas —se consiguió casi que hubiese en la pista más que Triple salto, masculino: 1, Mec-sobsky (Checoslovaquia), 16 me-tuyen la base del atletismo nacional. y en estas competiciones, que debieran ser, por sus posibilidades humanas el verdadero filón del at-

> ni nombres nuevos. DISKUS RESULTADOS TECNICOS

Primera jornada (sábado)

LONGITUD.—César Suárez de

100 METROS. — Luis Jiménez (Madrid), 11-5; Juan M. Carbonell (Madrid), 11-7; Luis Lagartos (Valladolid), 12-2; José Ramón Gon zélez (Valladolid), 12-2: Ignacio Montemayor (Navarra), 12-1. 3.000 METROS LISOS.—Fernando Vela (Madrid), 8-56-8; Luis Miguel Landa (Madrid), 8-59-8; Jesús pan cincuenta corredores. Son acusan. Cerca ya de Valladolid, estos últimos, que cuentan entre rera de vallas, junto con nuestro cuando vivimos los momentos más sus filas con destacados atletas del Mariano Carrasco, de que les habenitos da la priso de la pri

principio de temporada --en rea lidad los atletas se encuentran aún en la fase de preparación invernal- las marcas lógicamente tietines (Valladolid), 1,45. jos de su puesta a punto. Sin eni-

DISCO. — José Maria Gascón (Madrid), 41,14; José María Mar-tín (Madrid), 36,04; José R. San-tiago (Valladolid), 23,92; Carlos bargo, tanto Suárez de Centi como

200 METROS.—José Luis Jimé

1.500 METROS LISOS.—Rafael García (Madrid), 4-2-; Manuel Forta (Madrid), 4-2-6; Jesús Fer-nández (Valladolid), 4-15-4; Fran-cisco Larrea (Valladolid), 4-30-1. TRIPLE SALTO.—Jesús Bartolo-

mé (Madrid), 15,51; César Suárez (Madrid), 14,87; José R. Nebrera (Valladolid), 14,62; Luis Moreno (Valladolid), 12,98.

Madrid (Rafael Cano, Félix Del-gado de Robles, José Luis Jiméncz y José Carbonell Porras), 2-6-4; Distrito de Valladolid (José Maria Arda, Julio García, Carlos Andrés José Miguel Hernández), 2-7-0.

# 33+ 30 30+

AT. DE MADRID ... 22 28+ ELCHE DEPORTIVO CORUÑA 15



GRUPO PRIMERO CLASIFICACION

J. G. E. P. F. C. P. REAL GIJON REAL SOCIEDAD REAL OVIEDO .... CELTA DE VIGO OSASUNA ..... CALVO SOTELO RAYO VALLECANO CLUB FERROL ..... REAL SANTANDER REAL VALLADOLID TENERIFE U. P. LANGREO TORRELAVEGA BURGOS 11 34 44 18-6 LOGRONES 15 41 15- 9 14 INDAUCHU 14 13 39 14-12

GRUPO SEGUNDO RESULTADOS

Lérida, 3; At. Ceuta, 0. Huelva, 2; Badalona, 0. Europa, 2; Betis, 2. Algeciras, 1; Condal, 2. CLASIFICACION

Levante, 1; Murcia, 0. Cádiz, 2; Mestalla, 1. Mallorca, 2: Castellón 0. Málaga, 5; Constancia, 0

A los

20 37+13

20 35+11 memma

20 28+6 4 34 28+4 31 25+1

MALAGA LEVANTE 19 32+ 6 MALLORCA 22 31+ REAL BETIS CASTELLON 24 11 24 11 REAL MURCIA .... 29 26+ 24 10 4 10 29 19\_ ALGECIRAS 30 19-AT. DE CEUTA 33 18-CONSTANCIA . LERIDA CONDAI

GRUPO DECIMOTERCERO RESULTADOS

Leonesa, 2; Hullera, 0. Medinense, 0; Salamanca, 4. Europa, 2; Juventud, 2. Castilla, 1; Ponferradina, 3. CLASIFICACION

Bembibre, 2; Arandina, 0. Salmantino, 1; Júpiter 0. C. Rodrigo, 1; La Bañeza, 1. Béjar, 5; Laciana, 0.

J. G. E. P. F. C. P. SALAMANCA PONFERRADINA 15 41+17 CULTURAL LEONESA 18 17 38+12 BEJAR INDUSTRIAL . 24 14 55 ARANDINA 24 10 EUROPA DELICIAS 4 10 29 24 JUVENTUD 38 23-1 BEMBIRRE 10 12 36 22- 2 GIMNASTICA MEDINENSE ..... 61 19- 5 HULLERA 12 47 19- 5 SALMANTINO 54 18- 6 CASTILLA 15 CIUDAD RODRIGO 49 16-8 JUPITER 2 15 52 16-8 LACIANA 24 8 0 16 LA BANEZA

# Empate del Europa en el Estadio

nia), 490.

Relevos, femeninos, 4 por una ra los suyos. ¿Será que el devuelta: 1, Rusia, 1-12-4. 2, Checosio des se fijan en los resultados técos de la segunda parte el senor Gutiérrez sancionó, con excesivo risumir la posibilidad del empate.

oue era lógico suponer para animar a los suyos. ¿Será que el des vuelta: 1, Rusia, 1-12-4. 2, Checosio des se fijan en los resultados técos de la segunda parte el senor Gutiérrez sancionó, con excesivo risumir la posibilidad del empate. castigo. Lanzó el penalty Molpece de la defensa y el portero locales, res y erro en su intento de colo que permiten cabecear con toda carlo junto al poste, porque la pe tranquilidad al extremo Cobos un

ción al Europa. Sus hombres per hay medios y que se emplearán sin

saque de esquina.

que se había dejado traslucir en el zó su contrariedad con palmas de Europa se acusaría más, y el Ju tango. Pero definitivamente, el Euventud vio la posibilidad de obte- ropa estaba dispuesto a no luchar ner fruto positivo. El interior Isi y de nada sirvió la censura del pudro, que había actuado en la linea bico. El partido concluyo en igua. Cobos. media se incorporó al ataque, y lada, justa a nuestro entender, con PESO.—Manuel Sánchez (Mapronto habría de notarse su presen- la que el Juventud neutralizaba

advertimos seriamente que están en el mal camino. Nos consta que (Rusia), 5 metros. 2, Bliznetso Versitatia, considera de jóvenes estudiantes (Rusia), 490. 3, Nortwig (Alerna presencia de jóvenes estudiantes la oportunidad de asegurar el en gol por falta de ganas, por falta de absurdo y lo inadmisible de su accuración de su

El Juventud, en cambio luchó. Y des se ligari en los restrictos, por a nuestro juício, una falta en los atletas son los mismos de siemelos de siem por eso dio la vuelta a un marca-Y en efecto. La igualada llega a dor que le era claramente desfavo. el portero, el volante Maguregui,

Dirigió mal, con demasiados erro-

Los equipos formaron así: Juventud: Satur; Rimada, Mari

cos, Errasti; Calleja, Maguregui; Iniguez, Isidro, Martinez, Acinas y

## CAMPEONATO DE EUROPA EN SAL Deficiente actuación española no: 1, Jor PRAGA. (Alfil).—En el curso de Giannatasio (Italia), 5-7/10. 2, Le coslovaquia), 1-49-8. 3, Kasal (Chella, 1, 1-10-8), a segunda y última jornada de los licder (Rusia), 5-8/10, 2, Le coslovaquia), 1-49-8. 3, Kasal (Chella, 1, 1-10-8), a segunda y última jornada de los licder (Rusia), 5-8/10, 2, Le coslovaquia), 1-49-8.

gos Europeos de Atletismo en (Rusia), 5-9/10. oix (Fran na Serra ular avance del atletismo eu vos. ; 3, Mont esión del sábado, el italiano sia), 6-5/10. no, triun de Italia con 6 segundos 4 décimas La espa segunda presentes, plena de potencia, lia, Fran lieron y le dieron la victoria récord universal. s. seguido ia, 39.

ultados de la jornada de ayer: metros vallas, femeninas: 1 Balzer (Alemania Este), 6 (Nueva marca mundial). 2, va (Checoslovaquia), 7' (Alemania Este), 7" 1/10. gitud (damas): 1, Bhertelsen ega), 6,51. 2, Rosendhal (Ale-6,41. 3, Viscopoleanu (Ru-1), 6,40.

metros vallas, masculino: 1, Ottoz (Italia), 6" 4/10, ba por tercera vez en dos días ord mundial de esta distan-Citsjakov (Rusia), 6" 6/10. Dailov (Rusia), 6' 7/10. metros, femenino: 1, Krain em (Suecia), 55" 7/10. (Iguarécord de Europa). 2, Louer

nda), 56" 7/10, 3, Petnjaric oslavia), 57" 3/10.

metros lisos, masculino:

segunda y última jornada de los bedev (Rusia), 5-8/10. 3, Kasatkin coslovaquia), 1-50.

han seguido interesados las se vio obligado a no tomar la saoas celebradas ayer, y en las lida debido a una caída sufrida el se ha puesto de manifiesto el sóbado durante la prueba de rele-

de atención para próximos shazi (Hungria), 6-3/10. 2, Wallgrem ecimientos mundiales. Ya en (Suecia), 6-4/10. 3, Nucharina (Ru-



más de siete mil espectado | El español José Sánchez Paraiso

ha significado como un 50 metros lisos, damas: 1, Neme-

50 metros vallas, lógró ba- fred Kinder (Alemania Oeste), 48" 400 metros masculinos: 1, Man récord mundial de la distan- 4/10. 2, Koch (Alemania Este), 48" una carrera que asombró a 6/10. 3, Skarnikov (Rusia), 50" 4/10. 800 metros, femeninos: 1, Kesller y fuerza. Tres virtudes que (Alemania Oeste), 2' 8" 2/10. 2, Dupureur (Francia), 2-9-6. 3, Likjano-

va (Rusia), 2-10-5. 800 metros, masculinos: 1, Carrol (Irlanda), 1-49-6. 2, Jungwirth (Che-

Longitud, masculino: 1, Lynn Da. gitud. vies (Inglaterra), 7 metros 85 cen-Peso, masculino: 1, Karasjec (Rusia), 19 metros 26 centímetros (marca europea). 2, Guscin (Rusia), 18,96. 3, Komar (Polonia), 18-85.

1.500 metros: 1, Whetton (Ingla 1.500 metros: 1, Whetton (Inglaterra), 3-48-7. 2, Odlozil (Checoslo-

vaquia), 3-49-6. 3, Joffman (Checos lovaquia), 3-50-5. 3.000 metros, masculinos: 1, Wer ner Girke (Alemania Oeste), 7-58-6 Serafutdinov (Rusia), 7-59. 3. Mecser (Hungria), 8-00-6.

nia), 4,90.

vaquia, 1-14. 3, Alemania Este. 1

tres 57 centimetros (marca europea). 2, Kalocasi (Hungría), 16,45. , Zoltarjec (Rusia), 16,40. Relevos femeninos, 4 por 4 vuel-tas: 1, Rusia, 3-35-6. 2, Yugoslavia, 37-5. 3, Checoslovaquia, descalifi-

Relevos, masculinos, 4 por 4 vuel-

tas: 1, Alemania Oeste, 3-06-6. 2, Rusia, 3-06-9. 3, Checoslovaquia, 3-08-8. Altura, femenina: 1, Censik (Ru-Altura, femenina: 1, Censik (Rusia), 1,76. 2, Knowles (Inglaterra), 1,73. 3, Kralova (Checoslovaquia), 1,70. 4 (Madrid), 9,64; Antonio Núñez (Valladolid), 8,40. 4 pronto habria de notarse su presentia, que el Juventud neutralizaba checo; Escudero, Lanca; Lorenzo cia, ya que en el minuto trece, al lanzar un golpe franco sobre la puerta vallisoletana, conseguiría el lisoletanos. 4 JOSE M. ORTEGA

400 METROS.—Francisco R'pal-

ALTURA.—José Antón Martín (Madrid), 1,93; Rafael Cano (Ma-drid), 1,85; Miguel Santamaría (Valladolid), 1,70; José Luis Mar-

Andrés (Valladolid), 20,04.

nez (Madrid), 23-2; Francisco Ripalda (Valladolid), 24-1; José Miguel (Valladolid), 24-5; José Maria Carbonell (Madrid), 28-4.

RELEVOS SUECOS.—Distrito de

Puntuación final

Distrito Universitario de Madrid, 132 puntos. Distrito Universitario de Valladolid, 89 puntos.

# atletas y jueces— y su control coritó a cargo del Colegio de Jueces vallisoletano. Como el tiempo ces vallisoletano. Como el tiempo ces vallisoletano de la pagina séptima) primer tanto para su equipo, mitad por el error de la barrera y mitad por lo colocado de su disque son divos consagrados, y les primer tanto para su equipo, mi- Mal, muy mal el Europa. Estos...

acompañó, hubo mucho público, el efectivos en la vanguardia no lleva-Mecser (Hungria), 8-00-6.

Salto con pertiga: 1, Igor Feld pero siendo una competición uni(Rusia), 5 metros. 2, Bliznetsou versitaria, echamos de menos la

Aún tendría el once vallisoletano

No enmendó este toque de aten-

A partir de entonces, la apatía | El público se enfado y exteriori-

Isidro y Martinez. res que denuncian su incapacidad, el leonés Gutiérrez.

Europa: Gómez; Gelio, Cabo, Pacheco; Escudero, Lanca; Lorenzo